

Pengenalan Dasar Dan Pengoperasian *Microsoft Power Point* Terhadap Siswa/I SMP Negeri 19 Kota Tangerang Selatan

Stephen Alfredo Gultom¹, Muhamad Alifan Farrizqy², Esa Andyarizky³, Revina Akbar⁴, Debi Kurnia⁵, Dimas Indra Jaya⁶, Muhamad Donny Alimbara⁷, Sultan Akbar Al Mawar⁸, Haikal Wisnu Fazrian⁹, Narendra Umara Raisya¹⁰, Herwis Gultom^{11*}

¹⁻¹¹Fakultas Ilmu Komputer, Teknik Informatika, Universitas Pamulang, Jl. Raya Puspiptek No. 46, Kel. Buaran, Kec. Serpong, Kota Tangerang Selatan. Banten 15310, Indonesia

Email: ¹stephenalfredogultom@gmail.com, ²alifan.maf@gmail.com,

³esaandyarizky10@gmail.com, ⁴rereakbaar@gmail.com, ⁵debikurnia63@gmail.com,

⁶dimaszxc101@gmail.com, ⁷donnyalim31@gmail.com, ⁸sltakbar23@gmail.com,

⁹haikalwfs@gmail.com, ¹⁰rendraumaro07@gmail.com, ^{11*}dosen02535@unpam.ac.id

(* : coresponding author)

Abstrak—*Microsoft PowerPoint* merupakan salah satu perangkat lunak presentasi paling populer yang telah menjadi standar global dalam menyampaikan informasi visual di berbagai bidang, termasuk pendidikan, bisnis, dan penelitian. Artikel ini secara komprehensif mengeksplorasi peran *Microsoft PowerPoint* sebagai alat bantu visual dalam meningkatkan efektivitas komunikasi, dengan meninjau kelebihan, kekurangan, dan tantangan yang dihadapi oleh penggunanya. Penelitian ini juga mengkaji berbagai strategi desain slide yang inovatif dan efektif dalam meningkatkan daya tarik visual, retensi informasi, serta pemahaman audiens terhadap materi yang disampaikan. Melalui pendekatan analisis kualitatif berbasis literatur dan praktik terbaik, artikel ini menawarkan panduan praktis bagi pengguna untuk memaksimalkan potensi *Microsoft PowerPoint* sebagai media komunikasi visual yang profesional dan persuasif.

Kata Kunci: *Microsoft Powerpoint*, Perangkat Lunak Presentasi, Alat Bantu Visual, Strategi Desain Slide, Komunikasi Profesional, Efektivitas Presentasi

Abstract—*Microsoft PowerPoint* is one of the most widely recognized presentation software that has established itself as a global standard for delivering visual information across various fields, including education, business, and research. This article comprehensively explores the role of *Microsoft PowerPoint* as a visual aid in enhancing communication effectiveness, examining its advantages, limitations, and challenges faced by users. The study also delves into innovative and effective slide design strategies that enhance visual appeal, information retention, and audience understanding of the presented material. Utilizing a qualitative analysis approach grounded in literature and best practices, this article provides practical guidelines for users to optimize *Microsoft PowerPoint* as a professional and persuasive visual communication tool.

Keywords: *Microsoft Powerpoint*, *Presentation Software*, *Visual Aids*, *Slide Design Strategies*, *Professional Communication*, *Presentation Effectiveness*

1. PENDAHULUAN

Dalam era digital yang semakin berkembang, teknologi telah menjadi elemen penting dalam berbagai aspek kehidupan, termasuk pendidikan, bisnis, dan penelitian. Salah satu perangkat lunak yang telah menjadi standar global untuk mendukung komunikasi visual adalah *Microsoft PowerPoint*. Sejak diperkenalkan pada tahun 1987, *Microsoft PowerPoint* telah menjadi alat utama bagi individu dan organisasi dalam menyampaikan ide, data, dan informasi secara visual yang menarik dan mudah dipahami.

Kemampuan *Microsoft PowerPoint* untuk mengintegrasikan teks, gambar, video, dan animasi dalam satu platform menjadikannya sangat fleksibel dan serbaguna. Hal ini memungkinkan penyampaian informasi secara lebih efektif dibandingkan dengan metode tradisional seperti pidato verbal atau dokumen cetak. Namun, meskipun *Microsoft PowerPoint* memiliki berbagai keunggulan, penggunaannya yang kurang tepat sering kali menjadi tantangan, seperti desain slide yang membingungkan, terlalu banyak informasi, atau penggunaan animasi yang tidak relevan, yang justru mengurangi efektivitas presentasi.

Dalam jurnal ini, kami akan membahas beberapa fitur dan kegunaan *Microsoft PowerPoint*, serta beberapa tips dan trik untuk memaksimalkan penggunaannya. Kami juga akan membahas beberapa masalah yang mungkin muncul saat menggunakan kedua aplikasi ini dan bagaimana cara mengatasinya.

Dalam konteks ini, penting untuk memahami bagaimana *Microsoft PowerPoint* dapat digunakan secara optimal untuk meningkatkan efektivitas komunikasi dan menumbuhkan kreatifitas desain menarik dan interaktif. Jurnal ini bertujuan untuk mengeksplorasi potensi penuh perangkat lunak ini dengan menyoroti kelebihan, keterbatasan, serta strategi desain slide yang dapat mendukung penyampaian informasi yang lebih baik. Dengan pendekatan yang didasarkan pada analisis literatur dan praktik terbaik, penelitian ini menawarkan panduan praktis dan wawasan bagi pengguna untuk memanfaatkan *Microsoft PowerPoint* sebagai alat bantu visual yang profesional dan persuasif.

Melalui kajian ini, diharapkan dapat membantu pengguna *Microsoft PowerPoint* memahami cara memaksimalkan fungsionalitasnya untuk menciptakan presentasi yang lebih efektif dan menarik. Kajian ini juga bertujuan untuk meningkatkan pemahaman terkait strategi desain slide yang inovatif dan relevan, sehingga dapat mendukung proses pembelajaran, penyampaian materi, serta komunikasi visual yang lebih baik dalam berbagai konteks.

2. METODE PELAKSANAAN

Pelaksanaan kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) di SMP Negeri 19 Tangerang Selatan dilaksanakan pada tanggal 19 November 2024. Tahapan persiapan awal dengan melakukan koordinasi dengan pihak sekolah untuk melakukan persiapan kegiatan di ruang laboratorium komputer SMP negeri 19 Tangerang Selatan. Dibuka dengan sambutan oleh ketua pelaksana dan kepala sekolah.

Metode yang digunakan dalam sosialisasi ini adalah ceramah interaktif, di mana pemateri akan menyampaikan materi menggunakan *Microsoft PowerPoint* sebagai alat bantu utama. Materi yang disampaikan mencakup konsep dasar pembuatan presentasi yang efektif, pentingnya desain slide yang menarik, serta penggunaan fitur-fitur seperti grafik, animasi, dan visualisasi data. Metode ini diselingi dengan sesi tanya jawab dan diskusi interaktif untuk memastikan pemahaman peserta. Presentasi akan dirancang secara sederhana namun menarik, dengan contoh-contoh praktis dan relevan yang dapat diterapkan dalam kehidupan sehari-hari peserta.

Tidak lupa kami menyertakan game dan kuis sebagai pelengkap kegiatan disertai dengan hadiah pemanis. Kegiatan PKM diakhiri dengan dokumentasi atau foto bersama guru pendamping, kepala sekolah dan jajarannya siswa-siswi yang mengikuti kegiatan.



Gambar 1. Siswa Sedang Melakukan Kuis

3. HASIL DAN PEMBAHASAN

Kegiatan pengenalan dasar *Microsoft PowerPoint* di SMP Negeri 19 Tangerang Selatan diikuti oleh 25 peserta yang seluruhnya adalah Siswa/i SMP Negeri 19 Tangerang Selatan. Kegiatan ini dilaksanakan dengan tujuan untuk memberikan pengetahuan dan keterampilan dasar tentang

penggunaan aplikasi Microsoft PowerPoint sebagai alat bantu presentasi yang efektif. Acara dimulai dengan sambutan dari dosen pembimbing, ketua pelaksana, dan pengenalan anggota tim. Setiap peserta diberi kesempatan untuk mengenal siapa saja yang terlibat dalam pelatihan dan tujuan dari kegiatan ini. Selanjutnya, dilanjutkan dengan pengenalan antara pemateri dan peserta, di mana pemateri menjelaskan lebih jauh mengenai tujuan pelatihan dan apa yang diharapkan peserta setelah mengikuti kegiatan ini.



Gambar 2. Pemaparan Materi

Materi pertama yang disampaikan adalah pengenalan terhadap aplikasi Microsoft PowerPoint secara keseluruhan, termasuk fitur-fitur utama yang ada dalam aplikasi ini. Pemateri menjelaskan berbagai tools yang dapat digunakan untuk membuat presentasi yang menarik dan profesional, serta memberikan panduan langkah demi langkah mengenai cara menggunakannya. Peserta diberikan penjelasan mengenai berbagai macam template, animasi, dan transisi yang dapat digunakan untuk mempercantik presentasi mereka. Pemateri juga memberikan contoh penerapan berbagai fitur ini dalam membuat slide presentasi yang sesuai dengan kebutuhan presentasi di sekolah.

Selanjutnya, peserta diberikan kesempatan untuk langsung mempraktikkan apa yang telah mereka pelajari dengan membuat template PowerPoint yang interaktif. Dalam sesi ini, pemateri mendorong peserta untuk mengikuti selera mereka sebagai anak muda dengan menambahkan elemen kreatif dan personal pada presentasi yang dibuat. Dengan cara ini, materi presentasi menjadi lebih mudah dicerna dan lebih menarik bagi audiens, yang pada akhirnya dapat meningkatkan kemampuan siswa dalam menyampaikan ide atau informasi secara visual melalui PowerPoint.



Gambar 3. Praktek dengan Template Pemateri

